

Sinopsis

Hoy en los mercados...

La inestabilidad continúa siendo protagonista a la espera de la Fed.

Análisis de situación y perspectivas

La compleja situación del mercado reafirma la necesidad de seguir una estrategia y ser estrictos en su ejecución.

Hoy en los mercados...

- Alta volatilidad en los mercados de renta variable. Las bolsas registraron caídas del orden del -2% de media a nivel global. No obstante, no hay que olvidar que estas caídas vienen condicionadas sobre todo por la sesión bajista en Estados Unidos, que ayer logró cerrar en positivo tras recuperar en la recta final de la sesión. Por sectores, se recupera la dinámica de las últimas semanas, con Energía y Finanzas con un mejor comportamiento relativo y Tecnología liderando los recortes.
- Descensos del -0.2% de media a nivel global para la renta fija.
- El crudo, con alzas cercanas al +2%, lidera la recuperación de las materias primas. El oro suma un +0.4% en la sesión.
- Rusia alivia la presión sobre las criptomonedas al aclarar que persigue regular, y no prohibir, las criptomonedas. Pese a todo, no se han recuperado niveles relevantes.

Análisis de situación y perspectivas

- La intensa lucha entre el dinero y el papel en torno al área de soporte de los principales índices bursátiles está provocando fuertes oscilaciones en las cotizaciones. El resultado de esta batalla definirá la evolución de las bolsas a corto y medio plazo, dando la incertidumbre del ataque bajista y la fortaleza de la zona de acumulación que está testando el mercado.
- La reunión de la Reserva Federal que hoy comienza podría desequilibrar la balanza entre el dinero y el papel. Se espera que el mensaje siga encaminado a normalizar la normalización monetaria, pero cualquier matiz en el discurso puede resultar importante. Y en cualquier caso, será determinante la interpretación del mensaje por parte del mercado.
- El conflicto de Ucrania tiene pocas posibilidades de convertirse en una guerra internacional, pero sí teme a que se produzca continuidad presionando sobre los mercados en las próximas semanas.
- La situación actual del mercado reafirma la necesidad de ser estrictos con la estrategia. Si se confirma la pérdida de la zona de acumulación, será necesario tomar medidas defensivas adicionales. Para también debemos exigir confirmación a los posibles rebotes antes de tomar nuevas posiciones de riesgo, ya que no es raro que en estas zonas se produzcan rebotes de muy corto plazo, que en muchas ocasiones son efímeros.